

Peringati Hari Juang TNI AD Ke-79 dan HUT Kodam V/Brawijaya Ke-76, Brigif 16 Wira Yudha Gelar Bakti Sosial

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GO.WEB.ID

Dec 18, 2024 - 14:04



KEDIRI – Dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD yang ke-79 dan Hari ulang Kodam V/Brawijaya yang ke-76 Tahun 2024, Komandan Brigif 16/Wira Yudha Kolonel Inf Taufik Ismail S.Sos., M.I.Pol, di dampingi Kepala Staf Brigif 16/WY para Perwira, Bintara dan Tamtama Brigif 16/WY bersama Kepala

Kelurahan Pojok dan Komandan Koramil 0809/03 Mojoroto melakukan aksi bakti sosial (Baksos).

Bakti Sosial diselenggarakan di lingkungan wilayah RW.02 Kampung Mboro, Kelurahan Pojok, Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri dengan membagikan paket sembako kepada masyarakat yang kurang mampu dan yang berpenghasilan rendah.



Dengan harapan dapat membantu dalam pemenuhan kebutuhan pokok sehari-hari, dengan tema TNI AD berjuang bersama rakyat dan Kodam V/Brawijaya berjuang bersama rakyat untuk mewujudkan Indonesia Emas.

Dalam sambutannya Danbrigif 16/Wira Yudha menyampaikan ucapan terimakasih atas kesediaan warga RW.02 Kelurahan Pojok, Kecamatan Mojoroto dapat hadir menyempatkan waktunya dalam rangkaian kegiatan Bakti sosial yang diselenggarakan di halaman Balai RT.11/RW.02.

Kegiatan baksos ini dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD ke-79 yang jatuh pada tanggal 15 Desember 2024 dan Hari Ulang Tahun Kodam V/Brawijaya ke-76 yang jatuh pada tanggal 17 Desember 2024.

Semoga apa yang kami lakukan ini dapat memberikan sedikit bantuan kepada warga yang hadir, ini jangan dilihat dari nilainya. Namun harapan kami hal ini bisa menjalin tali silaturahmi antara TNI dengan warga khususnya warga yang berada disekitaran Markas Brigif 16/Wira Yudha.

"Sehingga kemanunggalan TNI dengan rakyat diberbagai bidang kehidupan dapat terlaksana dengan baik, yang nantinya akan sangat bermanfaat bagi kepentingan Pertahanan Negara," ungkapnya, Rabu (18/12/2024).

Disisi lain, Kepala Kelurahan Pojok yang di wakili oleh Sekretaris Jemmy Siska

menyampaikan ucapan banyak terimakasih kepada TNI dalam hal ini Komandan Brigif 16/Wira Yudha atas kepedulian dan perhatiannya kepada warga kami yang mana kegiatan bakti sosial pembagian sembako kepada warga yang berpenghasilan rendah.

Semoga bantuan ini sangat membantu dalam memenuhi kebutuhan gizi keluarga, selaras dengan program pemerintah untuk membentuk generasi yang berkualitas menyongsong Indonesia Emas.

"Kegiatan bakti sosial dapat berlangsung dengan lancar dan aman di tutup dengan doa dengan harapan semoga Kegiatan ini TNI semakin Profesional dan Solid berjuang bersama rakyat demi terwujudnya cita-cita nasional menuju Indonesia Emas," ungkapnya.